

U4 ACTUALIDAD

Solo un cuarto del colegio volvió a clases tras tiroteo

El 74% de los alumnos del Nuevos Horizontes no asistió ayer a clases.

Redacción

Este lunes el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz retomó las clases tras el tiroteo del 29 de mayo.

Sin embargo, el 74% de los alumnos no retornaron a las aulas, mientras que en el curso de los tres estudiantes que resultaron heridos ese día solo cuatro alumnos volvieron este lunes.

El establecimiento educacional modificó sus horarios de entrada y salida. Si antes iba de 08:00 a 15:45 horas, ahora se limitó entre las 09:00 y las 12:00 horas.

Esta medida, que se mantendrá hasta las vacaciones de invierno, busca entregar mayor tranquilidad a los apoderados los estudiantes.

En el frontis se mantiene el personal de la Sexta Comisaría de Carabineros, como una manera de brindar ma-



En el curso de los alumnos heridos sólo llegaron cuatro estudiantes.

yor sensación de seguridad.

De todas maneras, tras el tiroteo varios padres están buscando alternativas para cambiar a sus hijos de colegio.

El alcalde Juan Pablo Sporer exigió en la comisión de

Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados detectores de metales y presencia militar, mientras que el Ministerio de Educación comprometió mejora por más de mil millones de pesos.